

Convention Tulsa Oklahoma vom 4.3.2019-8.3.2019

Am 4.3.2019 reisten wir Reto, Alex, David und ich mit dem Auto von Kentucky nach Tulsa Oklahoma. In Nashville verabschiedeten wir David der zurück in die Schweiz reiste, da er kurz vor seiner Abreise zum zweiten Mal Vater wurde.

Abends fand das Breeving statt, wo wir wieder auf viele bekannte Leute stiessen und uns mit Ihnen über unser Lieblingshobby Schmieden austauschen konnten.

Am 5.3. startete der Wettkampf mit 3 Runden und je 20 Teilnehmern mit der Journeymen Class.

In dieser Prüfung hatten wir 50 Minuten Zeit für 4 Falzeisen.

Nachmittags begann die Roadster Class wo wir in 45 Minuten ein Hunterfitt und ein Roadster schmieden mussten.

Am 6.3. morgens fand die Speciality Forging Class statt, diese beinhaltete 3 Eisen in 90 Minuten.

Wir schmiedeten je ein Mule Shoe, Heart Bar und ein Couping Hind. Nachmittags fand die Two-Person Draft Class statt. Das eine Team war Reto und Alex, das zweite Hans und Cody/USA. Es wurden ein paar vordere und hintere Eisen in je 70 Minuten geschmiedet.

Der krönende Abschluss am 7.3. war das Finale der Top 20.

Am 8.3. waren viele Aussteller dort, verschiedene Vorlesungen fanden statt und man freute sich bereits auf das Gala Diner abends. Der Abend war sehr schön, mit vielen guten Gesprächen mit Freunden.

Am 9.3. reisten wir von Tulsa zu Dusty Franklin bei dem wir übernachten durften. Wir verbrachten einen super Tag mit vielen verrückten Erlebnissen.

Am 10.3 traten wir die Heimreise, mit vielen tollen Eindrücken in die Schweiz an. Reto reiste weiter nach Kanada.

